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本日の出席率９７.７３％：会員数４１名・出席３８名・欠席１名・出席規定免除会員（２）２名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席３２名・メークアップ７名・出席規定免除会員（２）１名

　皆さんこんばんは。 本日は１０日

恵比寿。 今年初めての運試しをし

てきました。 会員の奥様方数名の

方に御挨拶をしてまいりましたし、

結果は言うまでもありません。 有馬

記念、 年末ジャンボ宝くじ当たっ

た方も、 そうでない方も新年明け

ましておめでとうございます。

　おせち料理では、健康で 「まめに働く」 という意味の 「くろまめ」

や、 子孫繁栄を願う 「数の子」、 縁起の良い食べ物をたらふく

食べたことと思います。 また初詣に神社に行かれたと思います

が、 「七福神」 とは 「七つの災難が消え、 七つの福が生まれる」

という 「七難即滅、 七福即生」 に由来しているそうです。 七神と

は中国の水墨画に 「竹林の七賢」 という絵に描かれている影響

とも言われています。

　また、ＨＩＳの上海 ・ 長崎間のフェリー便が諸事情で廃止される

こととなりました。 長崎の景気浮揚を期待されていただけに誠に

残念であります。 円安が海外旅行にどのように影響するか分か

りませんが、 飛行機は夏に飛ばすより冬に飛ばすほうが 「エコ」

だといわれています。 成田からサンフランシスコにかかる時間は

偏西風の影響で行きは８時間・ 帰りは１０時間と２時間ほど違うそ

うです。 約２時間短縮するだけで燃料費は１６０万円の節約にな

るそうです。 気温が高くなるとジェット機のエンジンの推進力が

落ちるというので、 冬の寒い時期に運航するほうが経済性が向

上するとのことです。

　最近立て続けにＪＡＬの新型機７８７型が軽い火災事故や燃料

漏れを起こしたというニュースがありました。 ただ新型機が就航

して約一年間は不安定な運航になることは専門家が言っており

ますので心配いらないだろうと言っています。 我がクラブも事故

のない、 安全な運営ができますよう、 会員の皆様にご協力を願

いながら無事、 ２０１３年１月～６月後半期を乗り切れますようお

願い申しあげます。 会長の挨拶を終わります。

　

１．例会変更
　   ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

１月１５日 （火） １２：３０～

　　ハウステンボス トロティネ　ハウステンボスの都合により

佐世保東南ロータリークラブ
　１月１６日 （水） １２：３０→１月１５日 （火） １９：００～　　

　　　　　しぐれ茶屋　新年会例会のため

　　　　

２．来　　信
・国際ロータリー
　半期報告書

・公益財団法人ロータリー米山記念奨学会
　２０１２年度下期普通寄付金のお願い

・ガバナー会
　東ケ崎潔記念ダイアログハウスへの募金のお願い

・日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会事務局　
　第２４回沖縄大会のご案内

・ガバナー事務所
　①「仙台空港にロータリー ・ バナーを掲示し被災者を見守　

　　　るポロジェクト」 への支援のお願い

　②次年度地区行事日程のお知らせ

　③ロータリー財団への寄付のお願い（世界でよいことをしよう）

　④２０１２－１３年度地区資金後期分送金のお願い

・２０１２－１３年度地区大会事務局

　地区大会登録関係書類

・佐世保北ロータリークラブ
　第４１回佐世保市内８ＲＣ親睦ゴルフ大会競技委員・ 担当　

　幹事会議のご案内

・(公財）佐世保地域文化事業財団
　アルカス SASEBO 情報誌｢コンパス冬号」　
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四元清安会長、大久保厚司副会長、前田眞澄幹事
株価も上向き、 少し期待が出来そうな新年の幕開けです。

今年度は残り半年となり、 ますます元気に頑張りたいと思っ

ておりますので、 一層のご協力をよろしくお願いいたします。

　
会員一同

明けましておめでとうございます。 今年もよろしくお願いいた

します。

本日の合計　　　　   38,000 円

本年度の累計　　　569,000 円

ＳＡＡ：山瀧正久君

次回例会／１月１７日１２：３０～

次回献立／トルコライス、サラダ、コンソメスープ
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